



福王寺だより

早いもので年の瀬であります。今年も色々な事がありました。コロナには相変わらず悩まされますし、戦争や円安、不安になることが多々ありますが、一日一日、今をしっかりと生きて歩んで行きましょう。合掌

お初穂志納金のお願

お初穂ってなに？

福王寺では、毎年年度末に「お初穂として」ご寄付のご案内をさせて頂いております。

檀家さんの中には、維持費と間違えられる方がいらっしゃるのですが、お初穂は維持費ではありません。

「お初穂」とは、畑や海で収穫されたいわゆる「初物」と呼ばれるものを神仏へ捧げて供養していただきました、感謝のしるしです。



福王寺でも、一年の最後に感謝の心を神仏にお供えする機会として、皆様にお初穂をお願いしております。

例年は、三千円から三万円程度、お力、お気持ちに応じて、お供え頂いております。

地方の方には振り込み用紙を同封させて頂きます。

一年の思いを込めて、仏様にお供え頂けたら幸いです。皆さまにご本尊様のご加護がありますよう。

今を生きる

私たちは煩惱によって、色々な考えをしています。

歩きながら、「今日のご飯は何にしようかな?」とか、料理をしながら「テレビの事を考えていたり」、ネガティブな思考に囚われると、「あいつが悪口を言っていた」、「ちゃんと出来るか不安で仕方ない」など、

「考え」が自分を支配してしまい、自分が今何をしているのか、どこにいるのかわからなくなってしまふことがあります。

この「考え」が私たちを支配し、考えて上手くいかないと「怒ったり」、「悩んだり」、たくさんの感情を作り出します。

「念仏」という言葉がありますが、今の



心に仏と書きます。仏教は今に注目すると、そういった考えに支配されずに生きられると教えます。

禅宗さんの座禅で、後ろから叩くのも「今あなたは考えに支配されて、ここにいませんよ」と教えてくれるのです。



桜を見て「綺麗だな」と思った瞬間、どんな悩みも後悔も不安もなく、そこにあなたが生きています。

今していること、出来ることに注目して、ひと呼吸、ひと動作に心をむけてみてはいかがでしょう。

「千里の道も一歩から」、前をみると限りがなく、不安になりますが、今の一步を大事に味わって生きて行きましょう。合掌



北見別院 見学会

北見別院増築に際して、

十二月十一日(日)～十八日(日)

9時～17時まで見学会をします。

お寺に興味のある方、親戚の方、将来お骨などどうしようか迷って居る方、

北見でも安心できる場所となるよう尽力してきますので、是非お誘いあつて参加ください。



行事のご案内

十二月二十一日 十一時

「納め大姉」

今年最後のお大師様の縁日です。

福王寺婦人部中心でお参りしております。

お持ち帰り海鮮丼作ります、是非お参りください！

一月一日 午前零時

「修正会」(初詣)

新しい年に際し、檀信徒皆様の一年の幸せを祈る御祈願をしております。

御祈願したお札を皆様の家にお届けに「年始参り」として伺っております。

初詣こられた方にはお名前を書いてください

ており、書かれた帳面は本堂の曼荼羅の前に奉納致します。



「初大師・檀信徒新年会中止」

例年、一月二十一日、お大師様の新年はじめてのご縁日にお参りと、檀信徒の交流会をしておりました。しかし新型コロナウイルス

ルス対策のため、もう少し様子をみて中止といたします。

お大師様のお参りは総代さんが代表して、お参りさせて頂きま
す。お大師様の加護がありますように。

「節分・厄除け祈願、各種祈願」

二月六日(日)

福王寺 午前十一時

二月十一日(金)

北見別院 午前十一時

檀信徒問いませんので、お誘いあつてご
参加ください。



四国八十八ヶ所霊場

高野山巡拝

三月二十七日(日)～四月九日(日)

別紙の通り、お大師様の生誕1250年に際し、四国、

高野山を巡拝致します。

またとない機会、是非ご参加下さい！

<https://fukuoji.info/>

